

町長室から

町長 田川 政幸

梅雨明け前から猛暑が続いており、今後も気温の高い日が続くと予想されています。みなさんにおかれましては、健康管理に留意し元氣にお過ごしくださいようお願いいたします。

秋田県内では古くから伝わる多くの民俗芸能が各地で保存継承されてきており、国指定重要無形民俗文化財は17件と全国最多で、県指定も含めると貴重な民俗文化が数多く受け継がれています。

三種町でもお盆の時期に開催される琴丘の中箆番楽や山本の志戸橋番楽、9月に開催される森岳歌舞伎が長い歴史を誇る伝統芸能となっています。まだご覧になったことがない方は一度足を運んでいただければと思います。地域に伝わる行事ではありますが、近年は後継者不足に悩んでいるところがございますので、みなさんからの温かいご支援とご協力をよろしくお願いします。

終わりに、全国各地でクマによる人身被害が多発しています。住宅地においても目撃情報がよせられていますので、引き続きご注意くださいようお願いいたします。

11 12

下岩川にカフェがオープン！

〜結いの里がっふえ〜

7月6日、旧下岩川診療所において、下岩川地域づくり協議会が運営するカフェ「結いの里がっふえ」がオープンしました。

がっふえでは、地区内外の世代間の交流や「集い・憩い・笑い」の場を提供するほか、開放的な雰囲気グループでも楽しめる場所となっています。

メニューには、下岩川産の米粉を使った限定15食のワンプレートランチや地域に伝わるお菓子などがあります。

毎月第1日曜日に営業しているので、ぜひ下岩川の魅力を体感しにきてください。



▲ぜひお越しください♪

5 11

三種の未来に想いを馳せ

第6回みたね会議

7月12日、農園りすとらんでハーベリー（大口）において第6回みたね会議が開催されました。

当日は、4人のゲストスピーカーが登場し、自身の活動やライフストーリーについて紹介しました。

今回は、「コミュニティウィーパーズなんとすみたね」と初のコラボ企画で、仙台会場とのライブ配信も行われました。

町内から参加した女性は「町内で活動している人がこんなたくさんいるとは思わなかった。三種町を盛り上げようと活動している人がたくさんいるのは、地元民としてとてもうれしい」と話しました。



▲ゲストが思い描く将来像を紹介！

出張!! まちの話題

自衛隊家族会が 入間基地へ視察研修

7月7日、三種町自衛隊家族会が航空自衛隊入間基地（埼玉県）へ視察研修に行きました。

入間基地では、信太貴統さん（金光寺出身）や木村蒼太さん（能代市出身）が自衛官として活躍しています。

当日は飛行機の格納庫や機内の各設備、管制塔などを見学したほか、基地内の資料館で日本の飛行機の歴史や特攻隊の資料を見学しました。

（写真提供…自衛隊家族会）



▲信太さん（最右）、木村さん（右から2番目）